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12
月
定
例
会
議
の
あ
ら
ま
し

平
成
30
年
度
補
正
予
算
な
ど
を
可
決
、

指
定
管
理
者
の
指
定
の
件（
35
件
）を

認
定

　

平
成
30
年
12
月
市
議
会
定
例
会
議
は
、

12
月
3
日
か
ら
18
日
ま
で
の
16
日
間
に
わ

た
り
開
催
さ
れ
ま
し
た
。

　

定
例
会
議
初
日
に
は
、
平
成
30
年
度
一

般
会
計
補
正
予
算
関
係
４
件
、
行
政
組
織

機
構
の
改
正
を
行
う
た
め
の
福
島
市
部
設

置
条
例
の
一
部
を
改
正
す
る
条
例
制
定
の

件
な
ど
条
例
関
係
８
件
、
指
定
管
理
者
の

指
定
の
件
35
件
な
ど
合
計
52
件
の
議
案
お

よ
び
報
告
１
件
が
提
出
さ
れ
、
市
長
か
ら

提
案
理
由
の
説
明
が
あ
り
ま
し
た
。

　

続
い
て
、
福
島
市
教
育
に
関
す
る
事
務

の
職
務
権
限
の
特
例
に
関
す
る
条
例
制
定

の
件
に
つ
い
て
、
地
方
教
育
行
政
の
組
織

及
び
運
営
に
関
す
る
法
律
に
基
づ
き
、
教

育
長
か
ら
意
見
の
説
明
が
あ
り
ま
し
た
。

　

７
日
か
ら
４
日
間
に
わ
た
り
行
わ
れ
た

一
般
質
問
に
は
、
16
人
の
議
員
が
登
壇
し
、

提
出
さ
れ
た
議
案
並
び
に
市
政
の
諸
課
題

に
関
す
る
質
問
が
な
さ
れ
、
活
発
な
議
論

が
交
わ
さ
れ
ま
し
た
。

　

12
日
に
は
、
市
長
か
ら
、
福
島
市
職
員

の
給
与
に
関
す
る
条
例
の
一
部
を
改
正
す

る
条
例
制
定
の
件
な
ど
１１
件
の
議
案
が
追

加
提
出
さ
れ
ま
し
た
。

　

最
終
日
の
18
日
に
は
、
各
委
員
長
報
告
、

討
論
、
採
決
が
行
わ
れ
、
定
例
会
議
に
提

出
さ
れ
た
議
案
に
つ
い
て
は
、
い
ず
れ
も

原
案
の
と
お
り
可
決
さ
れ
ま
し
た
。

　

ま
た
、
追
加
議
案
と
し
て
市
長
か
ら
提

出
さ
れ
た
人
事
案
件
１
件
に
つ
い
て
、
原

案
の
と
お
り
同
意
、
議
員
か
ら
提
出
さ
れ

た
有
害
獣
の
被
害
対
策
強
化
を
求
め
る
意

見
書
ほ
か
１
件
の
意
見
書
案
を
い
ず
れ
も

可
決
し
ま
し
た
。

福
島
市
手
話
言
語
条
例
案
を
可
決

　

定
例
会
議
初
日
に
、
市
長
か
ら
福
島
市

手
話
言
語
条
例
案
が
提
出
さ
れ
ま
し
た
。

　

本
議
案
は
、
付
託
を
受
け
た
文
教
福
祉

常
任
委
員
会
で
審
査
が
行
わ
れ
、
定
例
会

議
最
終
日
に
原
案
ど
お
り
可
決
し
ま
し
た
。

　

※
詳
し
い
内
容
は
、
５
ペ
ー
ジ
の
常
任
委

員
会
議
案
審
査
の
概
要
を
ご
覧
く
だ
さ
い
。

議会報告会・意見交換会を
開催しました

秋 季

　議会報告会は、議会基本条例に基づく
取り組みとして、議員自らが地域に出向
き、直接市民の皆さんに議会での審査に
おける議論の経過や審査結果などの内容
を報告するため開催しています。
　今年度２回目となる秋季議会報告会・
意見交換会は、11月10日、11日、12日、
13日の４日間、清水学習センター、蓬萊
学習センター、信陵支所、信夫学習セン
ターを会場に開催し、58名の市民の皆さ
んに参加いただきました。
　第１部の議会報告会では、平成30年６
月および９月定例会議における各委員会
の議案審査の概要や所管事務調査の内容
などを報告しました。
　第２部の意見交換会では、市民の皆さ
んからオリンピック・パラリンピック、
浸水対策、ごみの減量化、空き家対策、
幼稚園再編など市政各般にわたるさまざ
まな意見が出されました。
　※詳細については、福島市議会
ホームページに掲載しておりますの
で、ぜひご覧ください。
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